

Trabaja Siria por recuperar el sector de la salud



Damasco, 20 ago (RHC) Siria trabaja por recuperar el sector de la salud, dañado en cerca del 50 por ciento por la guerra impuesta al país desde principios del 2012.

Fuentes oficiales y medios de prensa en Damasco revelaron que a casi ocho años de ataques terroristas y enfrentamientos en las 14 provincias de la nación, más de 50 hospitales y centros de asistencia fueron destruidos o seriamente afectados, incluidos instalaciones dedicadas a la industria farmacéutica.

Al respecto, el ministro de ese sector, Nizar Yazigi, declaró que el gobierno invierte cuantiosos recursos para la atención sanitaria de la población y la prevención de enfermedades.

En datos actualizados hasta el 2017 y en la medida que fueron recapturadas zonas controladas por los grupos extremistas, a través de los centros de salud se realizaron más de 40 millones de servicios médicos gratuitos.

De igual forma, el Ministerio confirmó que mejoraron las reservas estratégicas de medicamentos y equipos a pesar del intenso bloqueo occidental y regional contra esta nación, que se autoabastecía en ese sentido en cerca del 95 por ciento.

Las fuentes citaron como ejemplo que en la recién recuperadas regiones de Gutta Oriental y el Qalamun, cercanas a la capital, ya prestan servicios 14 centros y hospitales, fundamentalmente con recursos estatales, de Naciones Unidas y varias organizaciones no gubernamentales.

El mayor desafío que enfrenta el sector es garantizar equipos médicos, piezas de respuesta y medicamentos específicos, y se debe a las medidas económicas unilaterales impuestas al país, indicaron las fuentes.

El pasado año se repitieron los ataques al sector con 67 acciones confirmadas contra trabajadores, infraestructuras y centros sanitarios y que durante los dos primeros meses de 2018 suman más del 50 por ciento de los realizados en todo 2017.

Informaciones de la Organización Mundial de la (OMS) señalaron que sólo funcionan cerca de un 60 por ciento de los hospitales públicos y más de 640 profesionales sanitarios murieron desde el inicio del conflicto.

En esas valoraciones, la institución de Naciones Unidas afirmó que “en las últimas tres décadas Siria se había caracterizado por una mejora global de la capacidad del sistema sanitario y una mejora de indicadores como la caída de la mortalidad infantil y el aumento de los niveles de inmunización”.

Sin embargo, los medios de comunicación occidentales apenas mencionan que en el 2017 la llamada coalición internacional que lidera Estados Unidos bombardeó un distrito de la ciudad siria de Al Mayadeen, en la provincia siria de Deir Ezzor donde existía una cámara frigorífica con medicamentos.

No obstante, hasta la fecha y pese a la devastación causada, Siria dispone de 88 plantas productoras de medicamentos, cifra que excede en 19 las industrias de ese tipo existentes en 2010, antes del inicio de la guerra impuesta. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/169432-trabaja-siria-por-recuperar-el-sector-de-la-salud>



Radio Habana Cuba